

Volksschule Pucking TOP bei Herzlauf OÖ

In die Tat umgesetzt hat die VS Pucking den Leitgedanken „Schule bewegt“ beim Herzlauf in Traun.

TRAUN /PUCKING (red). „Am Sonntag? Mit der Schule unterwegs? Wie machen die das?“, fragte der Moderator im Trauner Stadion. Um im nächsten Satz vor allem das Engagement jener Schulen hervorzuheben, die beim Benefiz-Lauf 2019 zugunsten herzkranker Kinder besonders zahlreich angetreten waren.

95 Starter aus Pucking

Mit insgesamt 95 Nennungen waren die Puckinger Schüler und deren Lehrkräfte die größte Gruppe beim Herzlauf Ober-



So sehen Sieger aus: Die Schüler der Volksschule Pucking mit ihren Lehrkräften.

Foto: Volksschule Pucking

österreich in Traun, bei dem Spenden für herzkranke Kinder gesammelt wurden. Lautstark von ihren Eltern angefeuert, kamen alle Kinder

glücklich ins Ziel – wie auch die Schulleiterin und zwei Lehrpersonen, die ebenfalls für die gute Sache ins Sportdress geschlüpft waren.